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新都工業株式会社　平成25年７月度　ﾊｲｽﾋﾟｰﾄﾞ勉強会

«議題» «内容»

所信発表
今期の良かった点、悪かった点を発表！！

日々成長のために！

写真貼り付け

«コメント»

営業、　職人さんの思いをひとつに

熱く話し合いを致しました。


